



Farbenfroh durch die Straßen zum Erntedank

MISTELGAU: Ein farbenprächtiges Bild boten am Erntedankfest am Sonntag die Hummelbauern in Mistelgau. Vom Dorfplatz aus zogen rund 50 Frauen, Männer, Jugend-

liche und Kinder, alle in der Festtagstracht, zur St.-Bartholomäuskirche. Dort fand der feierliche Abschluss der fünf Jahre dauernden 1,2 Millionen Euro teuren Sanie-

rung und Restaurierung von Kirchenschiff und Kirchturm statt. Viel Lob hatte Dekan Jürgen Hacker, der zusammen mit Ortspfarrerin Marieke Kraemer und dem Kirchen-

vorstand mit den Trachtlern in die Kirche einzog, für die evangelische Kirchengemeinde parat, die alleine 280 000 Euro aufbrachte (Bericht folgt). Eingebunden in die

Feierlichkeiten war auch der Helferdank für die vielen Ehrenamtlichen, die sich in den letzten zwölf Monaten in die Kirchenarbeit einbrachten.

Foto: Dieter Jenß